

重点教育目標：教師と子どもの笑顔と自信があふれる学校づくりの推進

みんな仲良く 元気よく いつもニコニコ東陽小！



# 学校だより

第5号

令和5年7月25日

美幌町立東陽小学校 文責：校長 菅原浩人

## 夏休み～今年も「学ぶように遊べ！遊ぶように学べ！」

1学期を終え明日から夏休みです。4年ぶりのコロナ規制のない夏休みとなりますが、「早寝・早起き・朝ご飯」の生活習慣を継続、健康管理には十分留意し、子どもたち・ご家族の皆さんが大きな事故や怪我等にあわないよう、安全・安心な夏休みを過ごしてほしいと思います。

さて、子どもたちには各学年に応じて夏休み期間中の課題が出されています。クロムブックも持ち帰り、反復練習で習得する学習（計算や漢字、都道府県名等）や調べ学習（自由研究や工作のヒント）等での活用を期待しています。夏休みは26日間あります。子どもたちには、生活リズムにメリハリをつけ計画的に過ごし、様々な世代との関わりを通して、これからの実社会生活や自立・自律に向けて必要な学びや体験を（あきらめない体験、失敗を活かし失敗から学ぶ体験等）してほしいです。今年の夏休みも特別なことは必要ありません。日常の「おはよう」「ありがとう」の挨拶が聞こえ、遊ぶ時は思いっきり遊び、学ぶ時は集中して学ぶ夏休みにしてください。また夏休み期間中の、お子さんの「深夜のYouTube視聴」や「ネットゲームの遊び方」等について、ご家庭でのルール等を再確認しご指導いただけるよう、改めてご協力をお願いいたします。

### 【夏休み期間中の緊急連絡先】

○平日 8:00～16:30 ⇒ 東陽小学校 0152-73-2324

○学校閉庁日、土日祝日、平日時間外 ⇒ 美幌町役場 教育委員会 73-1111

## ♪♪5年生の宿泊学習♪♪～7月4日(火)・5日(木)

5年生（56名）が宿泊研修に行ってきました。サロマ湖畔にあるネパール北見に宿泊し、体験学習として「カヌー体験」「ウォークラリー」を行い、公共施設でのマナーやルールを守ることや、団体行動や班行動を通して仲間との協力や思いやり等の大切さを学んできました。今年度も例年通りの時期に実施ができ、風が少し強く天候が優れなかったこの日ですが、施設内では楽しく過ごすことができました。来年の修学旅行の予行練習も兼ねて、施設職員の説明や指示をしっかりと聞き、時間や決まりを守り、自ら考え行動し、友達との交流と体験学習を楽しんでいた5年生でした。



## ◇◇8月の主な行事予定◇◇

★夏休み7/26(水)～8/20日(日)★

7月26日(水) 夏の学習サポート期間  
 27日(木) ◎会場：東陽小 会議室  
 28日(金) ◎時間：9:45～11:30  
 31日(月) ・途中参加&退室OK  
 8月1日(火) ・任意参加  
 6日(日) 北見地区吹奏楽コンクール  
 (プラスバンド部員参加)  
 11日(金) 祝日「山の日」  
 14日(月) 学校閉庁日

8月15日(火) 学校閉庁日  
 16日(水) 学校閉庁日  
 20日(日) 夏休み最終日  
 ★21日(月) 2学期始業式  
 22日(火) 1年心臓検診  
 24日(木) クラブ活動  
 スクールカウンセラー来校日  
 31日(木) 児童会活動日

東陽小HPの  
QRコード



## ◇◇ひまわり農園(2回目)◇◇

7月14日(金)に、2回目の「ひまわり農園」体験学習が行われました。

当日は朝から小雨模様だったため、急ぎよ美幌博物館さんへお願いをして、屋内のスペースをお借りすることができ、ジャガイモの成長を観察&説明を聞くことができました。今回は急な予定変更がありました。博物館見学学習の方が、子ども達にとっては、展示物に興味をもち楽しく学習できていたようでした。



## ♪1年生へ絵本の贈呈♪

7月6日(木)、美幌町図書館のブックサード事業(生後～1年生までに3冊の絵本が贈られるその3冊目)として、図書館長の立花さんより1年生の36名一人一人に絵本のプレゼントがありました。1年生からは「ありがとうございます♡」のお礼の言葉も聞こえ、いただいた絵本に興味津々でした。図書館司書の方から、大型絵本2冊の読み聞かせも行われました。



## ◇◇ALT ニコラさん&キミさんと 7月末でお別れです◇◇

昨年8月から、東陽小でも英会話を教えていただいていたALT(外国語指導助手)のニコラさんとキミさんのお二人が、7月末で任期を終え美幌町を離れることになりました。ニコラさん一家は母国ニュージーランドへ戻り、キミさんは日本(神戸市)でお仕事をされるそうです。東陽小で一緒に勉強していたニコラさんのお子さんアッシュさん(現5年)とフィンさん(現中1)も母国へ戻ることとなります。東陽小の子ども達・先生達と過ごした1年間が良き経験となり、近い将来グローバルに活躍してくれると嬉しいですね。

新しいALTの先生のお二人は、8月中に美幌町に赴任される予定です。

5の1「アッシュさんのお別れ会」で、アッシュさんの好物「あんころもち」作り(もち米⇒餅つき⇒成形)をしました

【2023.7.21】



てらさわ ひろし  
寺澤 博先生もお別れです

学習指導員として低学年を中心にご指導いただいた寺澤先生も任期満了のため、7月末でお別れになります。

ありがとうございました。